

Tierschützer stellen Gesuch

Meggen – Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) hat bei der Gemeinde Meggen offiziell ein Gesuch eingereicht, um am 15. August eine Demonstration durchführen zu können. Dies wird aus der Gemeindeverwaltung bestätigt. Ob das Gesuch bewilligt wird, ist noch offen. Der VgT stört sich daran, dass in Meggen ein Kaninchenzüchter seine Tiere in Einzelkäfigen hält. Weil die Besitzerin der Liegenschaft die katholische Kirchgemeinde ist, soll die Demonstration am Sonntag vor der Kirche stattfinden. (cb)